

Inicio > Empresas > Accionistas de GeoPark reeligieron a todos sus directores en la asamblea 2021

Empresas

Accionistas de GeoPark reeligieron a todos sus directores en la asamblea 2021

Por Valora Analitik - 2021-07-15



Foto: Latam Energy

GeoPark Limited anunció que, con base en un conteo preliminar de votos por parte de su proxy solicitador, los accionistas han reelegido por una mayoría abrumadora a todos los directores de GeoPark para ejercer por un período que finaliza en la Asamblea General Anual de 2022.

Para más información de empresas haga clic aquí.

Cada director de GeoPark recibió por lo menos 70,9 % de las acciones votadas, que representan 58,8 % del total de acciones en circulación.

Los directores que fueron elegidos son:

- Sylvia Escovar, directora y presidente
- James Park, directora, CEO y cofundador
- Pedro Aylwin, directora
- Robert Bedingfield, directora
- Carlos Gulisano, directora
- Constantin Papadimitriou, directora
- Somit Varma, directora

Sylvia Escovar, directora independiente del Directorio de GeoPark, manifestó que “en nombre de todo el directorio de GeoPark y el equipo directivo, queremos agradecer a nuestros accionistas por su importante apoyo y por las conversaciones sumamente constructivas de las últimas semanas”.

Recomendado: Geopark recuperó producción de petróleo tras fin de protestas en Colombia

Y añadió que “apreciamos enormemente sus comentarios y perspectivas, y esperamos seguir manteniendo un diálogo activo y productivo con ellos al tiempo que nos enfocamos en ejecutar nuestra estrategia. GeoPark permanece comprometido con la continua evolución de su Directorio y con mantener un gobierno corporativo de primer nivel para fomentar una discusión abierta y robusta dentro de su directorio, perseguir oportunidades que acumulen valor, y seguir creando valor sostenible para todos los accionistas”.

El conteo preliminar de votos está sujeto a certificación por parte del inspector independiente de elecciones.

Posponen nombramiento de directora

La ex candidata a directora de GeoPark, María Fernanda Suárez, que fue vicepresidente de Estrategia y Finanzas (CFO) de Ecopetrol y ministra de Minas y Energía de Colombia hasta el primero de julio de 2020, está sujeta a un período obligatorio de incompatibilidad para exfuncionarios que habría expirado el primero de julio de 2021.

Recomendado: GeoPark anuncia cambios corporativos, dos colombianas son protagonistas

Pero como resultado de un cambio muy reciente en la legislación colombiana, que ocurrió después del envío del proxy statement de GeoPark a los accionistas, este período de incompatibilidad de Suárez debe ahora expirar en marzo de 2022.

En respuesta a este cambio, el Directorio y Suárez determinaron que su nombramiento debe ser pospuesto hasta abril de 2022, en cumplimiento del nuevo requisito legal.

Cabe recordar que, si bien fue respaldada de manera abrumadora por los accionistas que votaron en la Asamblea General Anual de 2021, la candidatura de Suárez fue retirada en la Asamblea General Anual para cumplir plenamente con la legislación que fue modificada.

Compartir:



Convierta a ValoraAnalitik en su fuente de noticias

ETIQUETAS Geopark

Artículos relacionados Más del autor

Las noticias positivas del día

Destacado

Noticias positivas de bicicrós Olímpico, Premio Emprender Paz y Kimberly-Clark

Destacado

Nuevos detalles y fechas claves para propuesta de canje entre EPM y Gobernación de Antioquia por Hidroituango

Empresas

Claro y Tigo reciben nota alta por servicios y cobertura, según Opensignal

